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黎巴嫩与以色列就海上边界举行首轮非直接谈判
黎巴嫩与以色列14日在黎南部纳古拉镇的联合国驻黎巴嫩

临时部队（联黎部队）司令部就划定海上边界问题举行首轮非直接

谈判。

澳大利亚9月失业率升至6.9%
澳大利亚统计局15日公布的数据显示，澳大利亚9月失业率

从8月的6.8%升至6.9%，比去年同期高1.7个百分点，失业人口升

至93.74万。 据新华网

綦江组团参加2020重庆文旅会

16

本报讯（记者 宗雪 谢天骄）

10月15日，2020重庆国际文化旅游

产业博览会在重庆国际博览中心开

幕，我区组团参加，推介我区旅游精

品和文创产品。市委常委、宣传部

部长张鸣到綦江展厅参观。区委常

委、宣传部部长朱川参加相关活动。

綦江展厅位于国博中心双晒

馆 N7-26，展厅设计以綦水一带环

为型，重点突出“三养綦江·三想之

地”品牌形象，集中展示我区红色

文化、版画文化、非遗文化以及古

剑山、老瀛山、横山、东溪古镇等文

旅精品。

我区拥有丰富的旅游资源和

深厚的文化积淀，1926 年重庆最早

的中共党支部诞生于此，是中央红

军长征过境重庆的唯一地方，孕育

了“英勇善战、屡建功绩”的原红四

军军长王良等革命先贤。綦江农

民版画蜚声中外，是“中国农民版

画之乡”。巍峨古剑山、雄奇老瀛

山、秀美綦河水、咫尺横山巅、中国

历史文化名镇东溪古镇，让人流连

忘返。

此次重庆文旅会将持续至10月

18 日，在綦江展厅除了能欣赏特色

民俗歌舞，还能近距离观摩艺术家

现场版画创作，选购綦江农民版画、

綦美人旗袍、小提琴等文创产品和

饭遭殃、“老四川”牛肉干、东溪豆腐

乳等旅游商品。

綦江农民版画家正在向市民展示版画的创造过程。

市民正在綦江展厅拍照留念。

▲
◀ 记者 宗雪 摄

本报讯（王原野 马卓）10月15

日，全市农村乱占耕地建房专项整治

行动领导小组第一次电视电话会召

开。会后，我区第一时间贯彻落实会

议精神，就全区专项整治行动进行安

排部署。区委副书记、区长姜天波强

调，要从思想和行动上坚决贯彻落实

习近平总书记重要批示精神，认识上

再提高、力量上再集中、措施上再加

强，确保专项整治行动有力有序有效

推进。副区长蒋华江参加。

姜天波指出，整治农村乱占耕地

建房，事关粮食安全和社会稳定，全

区上下要统一思想、统一行动，严格

四个方面的工作标准：一是要从思想

和行动上坚决贯彻落实习近平总书

记重要批示精神；二是要对7月3日

以后的新建、续建行为“零容忍”，发

现一起、制止一起、处置一起；三是问

题摸排结果要经得起上级检验和社

会监督；四是宣传工作要做到家喻户

晓、人人皆知。按照区委要求和专项

行动安排，切实提高站位、吃透政策、

扎实工作，确保专项整治行动有力有

序有效推进。

当前，专项整治行动处于摸排工

作阶段。姜天波强调，要把握摸排范

围。不要只局限于市级、区级下发的

图斑，一定要实事求是、举一反三，把

每一处建在耕地上的房屋性质、形成

原因、主要用途等都搞清楚、弄明白，

确保摸排过程公开透明、摸排结果真

实准确。要明确时间步骤。倒排工

期、打表推进，确保按时按点、保质保

量完成任务。要突出工作重点。把

违法占用永久基本农田、生态保护红

线、自然保护地等重点管控区域内的

房屋，强占多占、非法出售等恶意占

用耕地建设的房屋，以及工商资本下

乡违法占用耕地、党员干部利用职权

等强占多占耕地建设的房屋等作为

摸排工作重点，对重点问题的摸排工

作要做到横向到底、纵向到边。要广

泛宣传动员。全面加强政策解读、举

报渠道、典型案例、成效经验等方面

的宣传，特别是要充分发挥舆论监督

作用，在全区形成不能为、不敢为、不

想为的高压态势。

姜天波强调，这次专项行动是一

项政治任务、系统工程，既要各司其

职又要密切配合。要建立好部门协

调机制，建立部门会商制度、信息报

送制度、联合督查制度，形成上下联

动、齐抓共管的工作格局。要落实好

街镇属地责任。各街镇要针对本地

实际情况，进一步明确任务、细化分

工、限定时限，确保工作扎实有力推

进。要运用好监督问责手段。开展

专项行动必须“一把尺子量到底”，区

纪委监委要跟进监督、精准监督、全

程监督。全区上下要切实把责任压

实、措施落实、监管抓实，确保如期高

质量完成工作任务。

我区安排部署农村乱占耕地建房专项整治行动

本报讯（记者 陈正策 刘彤）10 月 14 日至 15

日，长江委党组书记、主任马建华率调研组来綦，调

研藻渡水库建设及渝南水资源配置工程规划工作。

市政府副秘书长游贤勇，市水利局局长吴盛海，

区委书记袁勤华，区领导蒲德洪等参加。

在綦期间，调研组一行分别前往赶水镇南坪村

和文龙街道菜坝社区，对藻渡水库大坝坝址、綦江城

区防洪及渝南水资源配置工程规划论证情况进行了

现场踏勘和调研。

藻渡水库工程是国务院确定的“十三五”分步建

设的172项国家重大水利工程以及2020—2022年重

点推进的150项重大水利工程之一，是渝黔两省市共

同推进的战略合作重大项目，是渝南片区重要的水

资源配置工程。藻渡水库工程由水源工程和输水工

程两部分组成，开发任务为防洪、供水、灌溉，兼顾发

电。今年8月25日至27日，水利部水利水电规划设

计总院组织在重庆召开藻渡水库可研报告复审会

议，原则同意通过《重庆市藻渡水库可行性研究报

告》。

据悉，此次长江委调研组来重庆调研，主要是了

解水利改革发展“十三五”规划完成情况、存在主要

问题，“十四五”水安全保障规划主要思路、工作重点

等。除了綦江，调研组还将前往大足区等地，对相关

水利工程进行现场踏勘，并与市水利局等有关单位

座谈。
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本报讯（记者 刘柳吟 江于同）10月14日，市人大常委会委员、市人

大农委主任委员张敏，市委农业农村工委副书记、市人大农委副主任委员文

明维一行来綦，调研我区乡村产业振兴工作情况。区人大常委会主任王前

元，区人大常委会副主任吴大林，区政府副区长蒲德洪参加调研。

调研组一行深入綦江区萝卜产业园、东溪辣椒基地，实地查看并详细了

解了生产经营、运作模式、经济效益、产业扶贫等情况。座谈会上，参会人员

踊跃发言，为乡村产业振兴工作发表自己的观点和见解，提出了针对性强、

具有可操作性的意见和建议。

调研组指出，乡村产业振兴是长久持续的过程，要推进产业项目特色

化，坚持规划引领、统筹发展布局，走市场化、差异化的发展道路，打造特色

产业集群；要推进产业发展规模化，加快规模化基础设施建设，发展农业适

度规模经营，构建规模化生产经营体系，实现农业市场化、机械化、智能化、

标准化；要提高农民组织化程度，构建政府、市场、社会三位一体的农业合作

发展机制，发挥农民主体作用，让小农户和大市场、现代农业有机对接；要推

进产业服务社会化，深化拓展种植、管理、销售等问题，大力发展社会化服务

组织，加快健全乡村流通体系；要推进农产品绿色化，发展好生态农业、高效

山地农业，既让生态得到保护和改善，也让绿色农产品走向高端，促进农业

农村发展与生态环境保护协调统一。

市人大常委会调研组来綦调研
乡村产业振兴工作情况

本报讯（记者 刘柳吟 石汉谋）10

月15日，区人大常委会主任王前元主持

召开区第二届人大常委会第五十八次主

任会议。区人大常委会副主任李德明、

刘益文、吴大林、刘红兵出席会议。

会议听取了区交通局工作汇报。会

议强调，要高度重视“十四五”规划编制

工作，立足綦万“三化”发展、打造主城都

市区重要支点、全面融入成渝双城经济

圈建设需要，切实加强与上级部门对接，

积极争取上级规划支持，广泛征求社会

各界意见建议，确保全区“十四五”交通

综合发展规划更加科学合理；要加强与

相关部门的协调对接，切实做好项目前

期工作，加大项目资金的争取力度，加快

推动既定交通项目实施，全力打造渝南

综合交通枢纽，进一步巩固和提升綦江

交通区位优势；要不断探索“交通+”新模

式，围绕城镇建设、产业发展、休闲旅游、

乡村振兴、货运物流等开展交通规划建

设，充分发挥交通带动作用，助力产业融

合发展，最大限度促进交通运输与经济

社会深度融合，全力服务綦江经济社会

高质量发展。

会议听取了旅游度假区管委会工作

汇报。会议强调，要积极参与谋划好“十

四五”时期文化和旅游发展，不断提高旅

游产品吸引力和旅游服务水平；要聚焦

打造知名休闲旅游目的地目标，围绕“一

轴、两核、四组团”旅游空间布局，着力提

升景区品质，确保“建一个成一个”；要加

大项目建设力度，积极协调有关部门做

好前期手续办理，确保如期完成旅游项

目建设；要立足綦江旅游自然资源禀赋，

吃透国家文旅政策，积极争取上级支持，

精心策划储备项目，加大招商引资力度，

力争引入龙头文旅企业，发挥示范带动

效应，推动綦江旅游转型升级发展。

会议还听取了区财政局关于2020年

财政预算调整方案的汇报，审议了有关

人事事项和个别代表资格变动事项，审

议通过了綦江区 2020 年优秀区人大代

表、优秀代表建议、建议办理先进单位和

先进个人评选表扬工作方案，确定了区

第二届人大常委会第三十七次会议的相

关事项。

本 报 讯（记 者 廖 静

包俊）10月15日，区政协召开

二届二十二次常委会议，区

政协主席母明江主持会议并

讲话。区政协副主席褚洪

春、王守华、牟伟、刘林、周宗

容、詹旭东参加会议。

会议传达学习了全国地

方政协工作经验交流会精

神，市委书记陈敏尔在西部

(重庆)科学城建设动员大会

上的讲话精神，区委书记袁

勤华在扶贫开发领导小组

会、脱贫攻坚“收官大决战”

推进会暨脱贫攻坚整改领导

小组会上的讲话精神。

会上，区政府通报了关

于区政协二届四次会议以来

提案办理情况，万盛经开区

管委会通报了关于区政协二

届四次会议以来提案办理情

况。会议指出，提案办理是

提案工作的关键环节，要进

一步增强协商意识，站在维

护党和政府形象的高度和服

务经济社会发展的角度，把

提案办理工作作为重要政治

任务抓紧抓好；要进一步突

出实效实干，不断创新方式、

优化程序，提升提案办理的

质量和水平，切实解决好落

实好提案反映的实际问题，

真正让委员满意、群众受益。

会议还听取了区政协二

届四次会议1号提案《关于加

强我区城乡污水治理、建设

山清水秀美丽綦江的建议》

办理情况的汇报。会议指

出，推进城乡污水治理、建设

山清水秀美丽之地是一场攻

坚战、持久战，各相关单位要

进一步提高站位、深化认识，

驰而不息、久久为功，以提案

的办理落地，促进相关工作

取得更大的成效，助推綦江

经济社会高质量发展。

区第二届人大常委会第五十八次主任会议召开 区政协召开二届二十二次常委会议


